



DEPORTES

23 Nov 2025

Mil jóvenes participaron en la cuarta versión del Torneo Deportivo Comunal Ecopetrol-IDER

POR: MAURICIO ANDRÉS GÓMEZ SALAZAR
🕒 @MauroGomezSa

Durante la clausura, el IDER anunció que para la próxima edición se integrará oficialmente la disciplina de Bolita de Caucho



La Alcaldía de Cartagena informó que este sábado concluyó de manera exitosa la cuarta versión del Torneo Deportivo Comunal “Refinería Saludable 2025”, una iniciativa liderada por Ecopetrol – Refinería de Cartagena en articulación con el Instituto Distrital de Deporte y Recreación (IDER), que este año integró a cerca de mil niños y jóvenes entre los 10 y 16 años provenientes de los barrios del área de influencia de Mamonal.

El certamen, que reunió a participantes de Albornoz, Arroz Barato, Policarpa, Ceballos, Nelson Mandela, Pasacaballos y 20 de Julio, se consolidó como un espacio de formación, convivencia y fortalecimiento comunitario. La jornada de clausura se realizó en el Coliseo Bernardo Caraballo, donde se entregaron trofeos, medallas y reconocimientos a los equipos que disputaron las disciplinas de fútbol, fútbol de salón, voleibol, kickball y béisbol.

En los resultados generales, **Albornoz** se quedó con el título del fútbol de salón; en voleibol, **Arroz Barato** obtuvo el primer puesto; **Pasacaballos Alto de La Paz** triunfó en kickball; mientras que en béisbol el campeonato quedó en manos de **Pasacaballos sector Aragua**. En fútbol, el equipo **Pasacaballos JAC Central** se coronó campeón, seguido por Policarpa y Pasacaballos sector Aragua. Puedes leer: [Investigan homicidio de una mujer en un estadero de San Juan Nepomuceno, Bolívar](#)

Durante la ceremonia también fueron reconocidos los deportistas más destacados de cada disciplina, así como los equipos que demostraron juego limpio, disciplina táctica y rendimiento sobresaliente. Las distinciones incluyeron al goleador Daniel Blanco en fútbol, Andrés Maturana en microfútbol, Santiago Romero como mejor lanzador en béisbol y Layla Valentina Guerrero como jugadora destacada en voleibol femenino, entre otros reconocimientos individuales. Puedes leer: [Madre de joven médico asesinado en Campestre pide justicia](#)

La Alcaldía destacó que este torneo refuerza los procesos comunitarios en la zona industrial y fortalece espacios seguros para la niñez y la adolescencia. Durante la clausura, el IDER anunció que para la próxima edición se integrará oficialmente la disciplina de **Bolita de Caucho**, con seis equipos ya confirmados.

“El deporte sigue siendo una herramienta poderosa para integrar y transformar a nuestras comunidades”, afirmó el director del IDER, **Campo Elías Therán Humanez**, resaltando la articulación institucional y el compromiso de **Ecopetrol** para impulsar oportunidades de formación y crecimiento en estos territorios.

Con este evento, la Alcaldía de Cartagena reiteró su compromiso con el desarrollo social y la promoción de una cultura deportiva que impacte positivamente la vida de los jóvenes de la ciudad.

Fuente
Alerta Caribe

 Siga las noticias de la costa en Google News

En esta nota

[IDER / Noticias Cartagena / Bolívar / Alcaldía de Cartagena](#)